

Séminaire gouvernemental Pour une cohésion à tout prix

A nos députés, l'union immortalise la 13e législature



Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale prononçant son mot d'ouverture.



Vue des membres ...



... du gouvernement à l'ouverture des travaux.

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

C'est entre autres le but visé par ces assises ouvertes, hier au Cap Estérias, par le Premier ministre, Julien Nkoghe Békale, et auxquelles prennent part, les membres de son gouvernement.

LE Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale a ouvert, hier au Cap Estérias, le séminaire gouvernemental dont l'objectif est de favoriser la mise en place des conditions idoines pour une cohésion optimale de toute son équipe. Placés sous le thème "amplifier la dynamique de transformation économique et sociale", ces travaux visent également le partage, entre ministres, des programmes et des actions, département par département, avant d'arrêter de manière commune la meilleure stratégie de leur mise en œuvre. Ainsi, au sortir de ces assises qui s'étalent jusqu'à demain dimanche, le chef du gouvernement et toute son équipe devraient aboutir à l'adoption d'un plan d'action et d'un agenda de réformes, à l'extraction des grandes lignes de la Déclaration de politique générale, secteur par secteur et à une méthodologie commune

de préparation et d'adoption des dossiers à soumettre à la sanction du Conseil des ministres. Étant entendu que, tout au long dudit séminaire, des experts de l'administration seront invités à intervenir sur certaines thématiques. D'où, d'ailleurs, la présence des directeurs généraux sur les lieux. Rappelons par ailleurs que l'une des missions confiées à l'équipe Julien Nkoghe Bekale est la poursuite, de manière globale, de l'exécution du Plan de relance de l'économie (PRE) dont l'essentiel consiste à rééquilibrer les finances publiques, relancer et diversifier l'économie et réduire la pauvreté. C'est donc en ayant ce cap à l'esprit que les membres du gouver-

nement réfléchissent depuis hier. Les travaux de ces assises se sont ouverts par la présentation, par le Premier ministre, du contexte économique et social, et des orientations du président de la République Ali Bongo Ondimba, ainsi que par la synthèse de l'exécution du Plan de relance de l'économie. Suivis des interventions des chefs des départements ministériels, pour la présentation de leur plan d'actions prioritaires pour l'année en cours. Et, si l'on s'en tient au programme, c'est sous ce format que devraient se poursuivre les travaux jusqu'à demain dimanche, jour prévu pour la synthèse et la clôture du séminaire.



Vue générale de la salle du Cap Estérias où se tient le séminaire.



A l'approche de l'ouverture de la première session ordinaire, "L'Union" invite à son desk pour une séance photos – les jours de semaine entre 10h00 et 13h00 puis entre 15h00 et 17h00 à partir de lundi 18 février 2019 – les députés élus à l'issue des législatives des 6 et 27 octobre 2018 qui ne l'ont pas encore fait. Ou, s'ils ont été nommés au gouvernement, leurs suppléants, lesquels vont siéger. Cette invitation s'adresse également à ceux d'entre eux qui nous auraient envoyé des images par mail. Celles-ci ne correspondant, hélas, pas au format souhaité ni, plus généralement, à nos critères de publication. De plus, elles ne sont pas toujours accompagnées d'informations utiles au dossier que nous préparons pour l'ouverture de cette XIIIe législature.

HÉE...BOOM !
VOICI LE VRAI TRIPLE CREDIT
Les 16 et 17 Février.

3X CRÉDIT

Triple crédit valable pour les abonnés Libertis et Moov.

Gabon Telecom
L'avenir vous appartient